

PRESSEMITTEILUNG

Er hält die Flotte am Rollen: Mario Goerke ist seit einem Vierteljahrhundert im Dienst der Stadt Bad Soden am Taunus

Bad Soden am Taunus, 02. Februar 2023. 25 Jahre im öffentlichen Dienst und das bei ein und demselben Dienstherrn, das ist sicher nicht alltäglich und daher ein Grund zum Feiern. Am 01. Februar 1998 trat der gelernte KFZ-Mechaniker Mario Goerke seinen Dienst bei der Stadt Bad Soden am Taunus an, auf den Tag genau 25 Jahre später gratulierten ihm dazu Bürgermeister Dr. Blasch und Kollegen im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Rathaus.



Foto: Bürgermeister Dr. Frank Blasch (links) mit (v.l.n.r.) dem Dienstjubililar Mario Goerke, Fachbereichsleiter Bauen und Entwickeln, Michael Serba, Abteilungsleiter Bauhof und Gärtnerei, Klaus-Peter Pabst und Personalrat Udo Gauf.

Ausgeglichenheit als Markenzeichen

„Man merkt Ihnen einfach an, dass Sie jeden Tag mit viel Freude zur Arbeit kommen“, lobte Bürgermeister Dr. Frank Blasch den Jubilar, der sich durch sein ausgeglichenes und freundliches Wesen auszeichnet. Auch Michael Serba, Fachbereichsleiter Bauen und

Entwickeln unterstrich, wie wichtig die Attribute Ruhe, Freude und Ausgeglichenheit für das Umfeld sind: „Kontinuität ist wichtig und Sie halten mit Ihrem Werkstattteam seit 25 Jahren die Flotte der Stadt am Laufen.“

„Sie halten die Flotte am Laufen“

Die „Flotte“, das sind rund 50 städtische Fahrzeuge, 19 Einsatzwagen der Feuerwehr und unzählige Kleingeräte vom Rasenmäher bis zum Laubbläser. Vieles hat sich mit der Zeit technisch verändert. „Die Bereitschaft, sich immer weiterzuentwickeln und weiterzubilden, ist im technischen Bereich besonders wichtig“, betonte der Abteilungsleiter Bauhof und Gärtnerei, Klaus-Peter Pabst, der das Allround-Talent 1997 aus einer Autowerkstatt in Liederbach nach Bad Soden gelockt hat. Zahlreiche Weiterbildungen, aber sicher auch das private Interesse an Sendungen wie „Die Autodoktoren“ haben Mario Goerke in all den Jahren immer auf dem aktuellen technischen Stand gehalten.

Dienst nicht immer nur nach Vorschrift

Udo Gauf gratulierte dem Dienstjubililar nicht nur im Namen des Personalrats, sondern als Kollege der ersten Stunde. Das Werkstattduo erinnert sich an viele besondere Einsätze in den rund 20 Jahren, die beide allein den Werkstattbetrieb aufrechterhalten haben. „Im schneereichen Winter 2010 sind wir einmal mitten in der Nacht nach Koblenz gefahren, um ein Ersatzteil für einen defekten Schneeschieber zu holen. Um 3 Uhr sind wir los, um 4:30 Uhr war das neue Teil eingebaut und um 5:30 Uhr war der Winterdienst mit dem Fahrzeug zum Schneeräumen schon wieder unterwegs!“ „Ja, das musste halt so sein, denn sonst hätten wir keinen Winterdienst gehabt an diesem Tag“, bestätigt Mario Goerke schulterzuckend. Die Arbeit mache ihm einfach Spaß und kein Tag sei wie der andere. „Es wird niemals langweilig bei uns und ich möchte mich bei dieser Gelegenheit auch einfach mal dafür bedanken, dass ich so lange bei nur einem Arbeitgeber arbeiten durfte.“ Auch das ist sicher nicht selbstverständlich.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.

Barbara Hermanowski
Königsteiner Straße 73 (Postanschrift)
Königsteiner Straße 77 (Hausanschrift)
65812 Bad Soden am Taunus
Telefon: +49 6196 208-431
E-Mail: barbara.hermanowski@stadt-bad-soden.de

